

Retour sur une semaine sportive à l'école élémentaire de Corot

Une belle semaine d'olympiades à l'EPU Corot en lien avec les jeux olympiques et paralympiques d'hiver de Pékin 2022. Ce projet concerne l'ensemble des élèves de l'école et a pu avoir lieu grâce au financement de la cité éducative du réseau Rostand-Renoir et à l'intervention de l'USEP 13.



Les élèves ont vécu différents ateliers (sur une demie-journée pour chaque classe).

- ✚ **Parcours SRAV (Savoir rouler à Vélo) et lancer précis** dans la cour avec l'intervenante SRAV (Chloé)



- ✚ **Parcours en binôme** : guider un camarade « aveugle » sous le préau avec une personne service civique de l'USEP



- ✚ **Tir à l'arc** dans le gymnase avec une personne service civique de l'USEP



✚ **Atelier curling** dans le gymnase avec une personne service civique de l'USEP :



Chaque élève de l'école s'est vu remettre un diplôme de participation :

